
全国大会に出場して

　我々水泳部は、8月21日に富山県の総合体育センターで開催
された全国高専大会に参加しました。今年は個人種目のみなら
ず、男女のリレーも全て全国大会出場権を獲得できたこともあ
り、男女あわせて18人もの部員を連れて行くことができました。
僕は4年生にして、初めて全国大会に出場できました。
　全国のレベルはやはり高く、自分たちとの差を肌で感じること
ができました。選手だけでなく、補欠として参加した部員にとっ
ても良い経験になりました。全国大会優勝校は近畿でのライバ
ル神戸高専でした。とても強い相手ですが、僕の後輩たちはと
ても頼もしいので、神戸高専を倒す日がそう遠くないと感じまし
た。僕達の果たせなかった目標を後輩たちに託したいです。

電気工学科４年　嶋 本 健 人

全国高専弓道大会に出場して弓道部

電子制御工学科３年　百 歩 　 明
　今年の全国高専体育大会は、8月25日㈭～8月27日㈯に岐阜
メモリアルセンター長良川テニスプラザで開催されました。地
区大会のシングルスでは5Cの阪本さんが優勝し、団体戦では6
名のメンバーで悲願の優勝を果たしました。この優勝は、これ
まで支えて頂いた顧問の先生方をはじめ、応援してくださった
方々や一緒に練習してきた仲間あってのものだと感じています。
本当にありがとうございました。全国では惜しくも初戦敗退で
したが、貴重な経験を活かして来年こそリベンジを果たしたい
と思っています。今後とも応援よろしくお願いします。

硬式テニス部
全国大会出場報告

バドミントン部

藤井猛九段（左から2人目）とメンバー藤井猛九段（左から2人目）とメンバー

物質化学工学科4年　小 篠 李 佳
　今年の全国高専大会バドミントン競技は富山県高岡市立体育
館で行われました。私は今まで1年生、2年生の2回全国大会に
出場しましたが、ダブルスや、団体戦での出場で、先輩方に連れ
ていっていただいたという感覚でした。
　今回、4年生にして初めて 個人シングルスで近畿大会にて優
勝し、全国大会に出場することができました。3年生で味わった
悔しい思いを経て、1年間必死に練習してきましたが、全国大会
ではベスト8と残念な結果でした。しかし、私はこの結果に辿り

着くまでの過程に大きな価値を感じてい
ます。中学校から6年間続けてきたバド
ミントンが嫌いになるほど、伸び悩んだ
時期があり、なかなか上達せず、苦しい
思いを沢山しましたが、引退された先輩
方や後輩に支えられて、成長することが
できました。
　ここまで支えて下さった部活関係者の
方々、顧問の先生方に本当に感謝してい
ます。ありがとうございました。この経験
を活かし、これからの学生生活を更に価
値あるものにしていきたいと思います。

1人での全国大会

情報工学科3年　井 上 誠 之
　8月23日・24日に山口県宇部市で全国高等専門学校弓道大会が開催され、
奈良高専からは女子団体の部、男子個人の部、女子個人の部へ出場しました。
成績は女子団体5位で決勝トーナメント進出ならず、個人も男女ともに入賞
はできませんでした。けれども、先生・コーチのご指導のもと団体チームとし
ての「つながり」を重視した練習に取り組み、全国大会という場で自分たちの
射を存分に披露することができました。来年は男女ともに全国大会で優勝で
きるように一生懸命切磋琢磨していきたいと思います。
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水泳部全国高専将棋大会3連覇

　群馬県前橋市で開催された今年の全国将棋大会に、団体戦
で2チーム（3人で1チーム）、個人戦で5人が出場しました。
　団体戦では5C吉田さん、2M西尾君、私からなるチームが優
勝し、全国大会3連覇を達成することができました。さらに、今
年は全員が全勝と素晴らしい結果を残すことができました。
　個人戦では吉田さんが準優勝しました。残念ながら、決勝で
昨年のリベンジはなりませんでしたが、手に汗握る大熱戦を繰
り広げてくれました。
　先生方や先輩方をはじめ、今まで指導、応援して頂いた皆さ
ん、本当にありがとうございました。来年も良い結果を残せる
ように、また、後輩の育成のため、これからも練習に励んでい
こうと思います。

物質化学工学科４年　東 　 敏 和
将棋部




